

Braunschweig

## Website für alle Digitalthemen

**[30.08.2021] Die Stadt Braunschweig hat auf ihrer Website eine neue Rubrik geschaffen, die gleichzeitig als Zugang zu Bürgerservices und als Informations-Hub zu Smart City und anderen Digitalthemen fungiert.**

Die Stadt Braunschweig hat einen zentralen Web-Auftritt für Digitalisierungsthemen gestartet. Die neue Rubrik Digitalisierung und Online-Services ist direkt über die Startseite der städtischen Homepage erreichbar. Im neuen Bereich haben die Bürger Zugang zu den Online-Diensten der Verwaltung, können sich über die städtische Smart-City-Strategie informieren und sich einen Überblick über laufende Digitalisierungsprojekte verschaffen. Damit werde die zentrale Steuerung der Themen Digitalisierung und Smart City auch online widergespiegelt, erklärt Thorsten Kornblum, Chief Digital Officer der Stadt Braunschweig. Zu den angebotenen Online-Diensten gehören etwa Terminreservierungen, Statusabfragen, die Beantragung verschiedener Dokumente und der Kita-Finder. Im Rahmen der OZG-Umsetzung und dem Anschluss an das Niedersächsische Verwaltungsportal werde das Online-Angebot der Stadtverwaltung in Zukunft ausgeweitet. Die neue Rubrik stelle dafür den zentralen Zugang dar. Zudem sei nun das Innovationsportal „Besser Smart“ auf der städtischen Homepage verankert. Es präsentiere „smarte Initiativen, motivierte Gründerinnen und Gründer, kreative Orte und Projekte für eine smartere Welt“, so die Stadt Braunschweig. Die Informationen zur Smart-City-Strategie umfassen wiederum die strategischen Zielen, die Governance-Struktur oder die Smart-City-Handlungsfelder. Dazu war im Juni 2021 mit der Digitalisierung, Smart City eine neue Verwaltungseinheit geschaffen worden, die den Gesamtprozess Smart City koordinieren soll.

(sib)

Stichwörter: Panorama, Braunschweig, Smart City, Bürgerportal